

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

Im Bereich „Hohe Gast“ wird auf dem – mit den Jugendlichen abgestimmten – Standort eine neue Skateranlage (an Stelle der bisherigen am Freizeitbad Aqua-Toll) errichtet. Die veranschlagten Haushaltsmittel von 40.000 € werden für die Flächenerstellung verwendet.

Die Mittel aus dem Haushalt 2014 von 15.000 € sowie Spenden der Jugendlichen in Höhe von ca. 2.400 € werden für die Anschaffung von Gerätschaften in Absprache mit den Jugendlichen verwendet.